

Europäische Anwälte lernten Linz kennen

Drei Tage lang war Linz die juristische Hauptstadt Europas. Grund dafür war die Generalversammlung der internationalen Anwaltsorganisation Ars Legis, die von der Linzer Anwaltssozietät Sattlegger, Dorninger, Steiner & Partner für die Mitgliedskanzleien organisiert und ausgerichtet wurde.

Bei Ars Legis handelt sich um eine Vereinigung von mittelständischen Anwalts-, Patentanwalts- und Steuerberatungskanzleien.

Den 50 Mitgliedskanzleien, die aus fast allen Staaten Europas kommen, wurde bei dieser Gelegenheit der Wirtschaftsstandort Linz nähergebracht. Eine Besichtigung der voestalpine durfte nicht fehlen, beim Besuch der Stahlwelt nahm sich Bürgermeister **Klaus Luger** trotz des dichten Kalenders an Wahlveranstaltungen Zeit, um die europäischen Anwälte zu empfangen.

Bei der Abendveranstaltung im Panorama Restaurant der Stahlwelt war auch Generaldirektor

Wolfgang Eder dabei und gab den Gästen bei dieser Gelegenheit einen Einblick in die wirtschaftliche Situation der europäischen Industrie sowie in die Vormachtstellung seines Unternehmens.



Pierre Preussler, Präsident von Ars Legis, Bürgermeister Klaus Luger und Winfried Sattlegger (v.l.). Foto: privat